



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Mazón, en el punto de mira por la alerta tardía de la DANA: los jueces coinciden en que pudo haber negligencia, pero no por ello es culpable de un delito

Más de 220 personas perdieron su vida el pasado mes de octubre a causa de la Dana, que afectó a gran parte del litoral mediterráneo y a sendos territorios como la Comunidad Valenciana. Sin embargo, hoy, cuatro meses después de que tuviera lugar esta terrible tragedia que dejó con el corazón roto a toda España, siguen sin asumirse responsabilidades. La clave, para muchos, está en indagar en el por qué se envió tan tarde el aviso de emergencia a la ciudadanía, que llegó muchas horas después de que algunas de las zonas más afectadas ya estuvieran inundadas.

Gran parte de las críticas están dirigidas a **Carlos Mazón**, presidente de la Generalitat Valenciana, quien hasta este martes, 25 de febrero, todavía no había confirmado a qué hora exacta llegó al Centro de Coordinación Operativa Integrado (Cecopi) el día en que tuvo lugar la catástrofe climática. Y si bien en un primer momento señaló que no fue hasta pasadas las 19.30 horas de la tarde, ahora ha reconocido que no fue hasta las 20.28 hora

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |